

Alexis Laborde Calunga

Categoría: Deporte

Creado: Domingo, 07 Junio 2020 16:15 - Última actualización: Domingo, 07 Junio 2020 16:15

Escrito por EPN

Visto: 644



Inició su carrera deportiva siendo un niño de edad escolar, obteniendo resultados positivos, fue premiado en varias competencias, tanto, municipal, provincial y nacional. A la edad juvenil por sus resultados en los diferentes juegos, integró el equipo Nacional de Béisbol de la provincia, siendo captado para ingresar en la Academia de Béisbol, luego participó en la Primera Serie Nacional de Primera Categoría, obtuvo resultados excepcionales, participando posteriormente años tras años en las Series Nacionales hasta alcanzar 16 Series competitivas, teniendo un abaraje promedio de: 307 en ofensiva, 971 en defensiva, 121 jonrones y 1850 hits, fue seleccionado varias veces en las preselecciones nacionales, con vista a integrar equipo Cuba para realizar eventos internacionales: Cuba-.A(Japón, México, Canadá y Cuba-B en Nicaragua , en el año 1997.